

子ども達をSNS被害からどう守るのか

質問 藤岡議員

近年、ラインやツイッターなどのSNSを通じて子ども達が犯罪に巻き込まれる事件が増加し、警察の報告によると、スマートフォンを持つ子供は増加傾向にあり被害も低年齢化しています。

警察庁のホームページではフィルタリング機能の活用など、子供と一緒に考えるよう注意を呼び掛けるとともに、各地で懇談会などの取り組みを始めています。大切な町の子ども達を被害から守り育てていくために、今までの取り組みを含めて今後の対応について教育長のお考えを伺います。



答弁 小林教育長

子ども達を取り巻くインターネット利用環境が大きく変化する中で、被害に遭う児童生徒の数が増加の一途をたどっています。

次世代を担う青少年の育成は、大人全体に課せられた責務であり、学校や関係団体等がそれぞれの役割及び責任を果たしつつ、相互に協力し合いながら、地域が一体となった青少年の非行・被害防止のための取り組みを進めることが極めて重要であると考えています。

これまでも小中学校に対して、インターネット利用による個人情報流出等のトラブルの実態、フィルタリング等の利用者の理解と普及、また家庭でのルール作りや情報モラルを身に付けることの重要性を繰り返し指導してきました。

今後も町内校長会議をはじめ様々な機会を通じてインターネット利用による犯罪被害等の防止や有害環境への適切な対応等の指導を丁寧に行っていきます。

総務経済常任委員会

所管事務調査報告

本委員会は建設課及び産業課の所管事項について担当者の説明を受け、質疑応答により調査を実施しました。

● 調査事項

「上下水道事業」の状況について

● 調査の結果

簡易水道事業は昭和37年に事業が開始され、昭和60年から現在の広域水道企業団より供給され現在に至っており、配水管100kmのうち法定耐用年数40年を超えた配水管は約17kmである。管路だけでなく水道施設の老朽化とその改良、更新に伴う経費の増加に対し、健全な経営を確保しながら効果的な対応をお願いしたい。

農業集落排水事業については、汚水処理施設の管理状況は定期的な日常点検を

実施しており、機械、電気設備等の消耗部品の取り換え等を適宜行い、常時汚水処理機能が発揮できるように管理されている。

コンポスト事業については、得られる収益に対し経費が過大となり、存廃について検討する時期であると考える。

● 調査事項

「農作物の収穫」状況について

● 調査の結果

本年は、春先から7月末まで好天に恵まれ、作業、生育ともに順調で、平年よりも早い状況で推移してきた。

水稻については、8月の低温と日照不足が影響し生育が心配されたが、生産者皆様の努力と関係機関の協力により北空知の作況指数は105となっている。

秋まき小麦については干ばつの影響が心配されたが、全般的に天候に恵まれたことから、品質は平年より良好で10アル当たりの製品収量は6.4俵となっている。

青果蔬菜及び花卉の作付品目はほぼ昨年と同様であるが、栽培戸数は昨年比現状維持の状態が続いている。

ブロッコリーについては栽培戸数、面積ともに減少傾向にある。製品については6月から8月にかけての干ばつや大雨など、極端な天候の変化により病害、生理障害が発生し規格外品や返品がみられた。

意欲のある農業者が、安全で安心な作物を栽培し安定した経営を確立、維持できるよう、関係機関との連携を更に密にして、農業振興対策に努められるようお願いしたい。



秩父別中学校1・2年生が
議会を傍聴しました

町議会では現在議会改革の議論を行っており、その中で小・中学生が議員となり模擬議会を開催する「子ども議会」実施の提案がありました。

小・中学校にその開催について提案をしたところ、中学校での開催検討のため、第4回町議会定例会に中学1・2年生19名が訪れました。

第1回町議会定例会は3月上旬に行われます。

当日の受付で傍聴できますので、お気軽にお越しください。

お問い合わせ
秩父別町議会事務局
TEL 33-2111
(内線25)

議会の主な動き

31日	29日	26日	22日	20日	16日	15日	11日	9日	27日	23日	19日	12日	4日	23日	19日	16日	13日	10日	5日	
北海道新聞社空知新年交礼会 全員協議会	老人クラブ連合会総会	わたなべ孝一・自由民主党新春のつどい	広報特別委員会	空知町村議会議長会第1回役員会	商工会女性部新年交礼会	退任議員親睦会新年交礼会	成人式	無火災祈願祭 消防出初式	一部事務組合議会	秩父別振興公社役員会	広報特別委員会	第4回町議会定例会	議員協議会 全員協議会	町政討論会 議会運営委員会	新穀感謝祭 わたなべ孝一を励ます会	老人福祉センターまつり	第63回町村議会議長会全国大会	全国町村議会議長会創立70周年記念式典	空知町村議会議長会道外視察(12日)	第6回町議会臨時会 全員協議会 所管事務調査

編集後記

○昨年の第4回定例会に秩父別中学校の生徒19人が社会教育の一環として議会を傍聴に訪れました。生徒さん方も緊張していたと思いますが、私達も別の緊張感を感じました。
生徒の皆さんご苦勞様でした。

○昨年稲作では作況指数が105となり豊作ではありましたが個人差が出た年でもありました。
地球温暖化により天候が不安定な事が一つの要因だと考えられます。
我々一人ひとりが地球環境について考える時かも。

○令和2年を迎え、今年
は天候が安定して大きな災害なく農作物が豊作であり、町民皆様が健康である事を願います。

(前田)